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初夢座談会初夢座談会初夢座談会初夢座談会                                        会長  小林 滋記 

 さて、お集まりの皆様にお伺いいたします。生活

での優先順位は「そりゃ仕事第一」そうですねあな

たは部署が変わったばかり今が大事な時。「私は家族

が一番」ちょっと気づくのが遅かったかも、でもま

だ挽回の余地ありです。「趣味に夢中で新しいリール

を買ってね。」「そうですか私は昔買えなかったギター

を買おうかと。」おやおや話が少し、それではワイズは

何番？「仕事、家庭、ワイズかな。」ですよね。「うー

ん私も三番目と言いたいけど地域の集まりもあるか

ら。」「最近学生時代の仲間から連絡がよくあるんだ。」

「釣りにも行きたいし。」「ところで会長はワイズが一

番目だよね。」えっ私ですかそれは勿論、仕事等の日程 

２０２０２０２０１１１１４４４４年年年年１１１１月月月月    

国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主 題題題題    「「「「全全全全てのてのてのての世界世界世界世界にににに出出出出てててて行行行行こうこうこうこう」」」」        

ア ジ アア ジ アア ジ アア ジ ア 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「未来未来未来未来をををを始始始始めようめようめようめよう、、、、今今今今すぐにすぐにすぐにすぐに」」」」    

西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主題題題題    「「「「志志志志をもってをもってをもってをもって例会例会例会例会にににに参加参加参加参加しししし、、、、学学学学びのびのびのびの機会機会機会機会をもちましょうをもちましょうをもちましょうをもちましょう」」」」    

中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主 題題題題    「「「「長所長所長所長所をををを活活活活かしてかしてかしてかして生生生生きききき生生生生きときときときと！！！！」」」」    

ク ラ ブク ラ ブク ラ ブク ラ ブ 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「みんなでみんなでみんなでみんなで創創創創るるるる例会例会例会例会」」」」    

会会会会 長長長長  小林 滋記   副 会副 会副 会副 会 長長長長  森本 征夫   書書書書 記記記記  杉山 弘時 

会会会会 計計計計  都築 正和   直前会長直前会長直前会長直前会長     小塚 英史   連絡主事連絡主事連絡主事連絡主事  中井 信幸 
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１１１１２２２２月月月月報告報告報告報告    在籍在籍在籍在籍１１１１００００名名名名    

７名 ８名 １名 １００％ 

第一例会第一例会第一例会第一例会                

日 時：１月１１日(土)１９：００～２１：００ 

場 所：八事「ＧＯＫＵＲＡＫＵ亭」   

      ＴＥＬ ０５２－８３７－１３３３  

    昨年と同じ場所です。八事中京大学アネッ

クス出口から徒歩３分。 

会 費：４，０００円  

恒例となりましたリーダー、スタッフ、ワイズを

交えての新年会です。リーダーの皆さんの活動が無

ければＹＭＣＡ活動は成り立ちません。広く言えば

我々ワイズもレイマンとしてＹＭＣＡを支えてい

る仲間なのですが、若いリーダーの活動には遠く及

びません。日頃のご苦労を労い、心を新たに共にＹ

ＭＣＡを支えて行くことを確認しあう会です。ＹＭ

ＣＡが変わろうとしていますが、根幹は変わらず

色々皆さんと共に新しい年を迎えたいものです。 

 予約の都合もありますので、１月７日〈火〉まで

に中井さん又は小林会長まで出欠を連絡して下さ

い。参加の方はお年玉用のプレゼントを用意して、

６：３０までにＹＭＣＡに集合してください。  

 

今月今月今月今月のののの聖句聖句聖句聖句  

恵みと平和が、あなたがたにますます豊かに与えられますように。 

ペトロの手紙Ⅰ １章２節 

 

 

１１１１月例会案内月例会案内月例会案内月例会案内    

 

 

第二例会第二例会第二例会第二例会    

日 時：１月１６日（木）１９:００～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

議 題 １．２月例会詳細 

    ２．次年度クラブ役員案 

    ３．その他 
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を調整してワイズの行事を優先していますがやは

り「健康一番」です。（これは仮想の座談会です。

特定のモデルはいません、俺のことと思った方違い

ますよ。）あけましておめでとうございます。今年

もワイズ活動へのご協力宜しくお願いいたします。

南山クラブの例会では農園例会で体に、卓話で頭

に、新年会などの交流で心に、例会に参加すれば健

康増進にとっても良いですよ。  

 

１２１２１２１２月第月第月第月第一一一一例会報告例会報告例会報告例会報告    

日 時：１２月１４日（土） 

場 所：中央教会、第一ホテル錦 

出 席：浅井、荒川、荒川メネ、加藤、加藤メネ、 

   小林、杉山、都築、深尾 

ゲスト：山本 

１２月１４日第一例会がクリスマス例会として、

名古屋クラブと合同で行われました。第一部は、栄

の中央教会でクリスマス礼拝をおこないました。一

時程でないにしろ、日本のクリスマスは兎角商業ベ

ースに乗せられがちで、どんちゃん騒ぎは無くなり

ましたが、その代わりに恋人たちのクリスマスに様

変わりをし、クリスマスの意義を考えることはあり

ません。そんな中でワイズのクリスマスは、礼拝を

持ち、静かに世界の事を考え、生きる喜びを実感す

る大切な時です。短い時間でしたが色々考えさせら

れました。 

 第二部は第一ホテル錦でのクリスマス祝会、小林

会長の開会宣言の後、アルバの演奏があったり、飲

んだり食べたり、歌ったり楽しい会を持ちました。

合同でしたので人数も多く、楽しい会でした。やは

りこういう会はある程度人数が無いと盛り上がり

ません。 

 

 

 

１１１１２２２２月第二例会報告月第二例会報告月第二例会報告月第二例会報告    

日 時：１２月１９日（土）１９：００～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ     

出 席：浅井、荒川、加藤、小林、杉山、都築、 

中井、森本 

ゲスト：岩間（四日市クラブ） 

久しぶりに研修を終えた中井君も出席し、１月第

一例会の詳細を決定しました。また新しいＹＭＣＡ

のあり方にも雑談として話題に上りました。 

 

タワーズクリスマスキャロルタワーズクリスマスキャロルタワーズクリスマスキャロルタワーズクリスマスキャロル    

日 時：１２月２３日（月）１８：００～ 

出 席：荒川、加藤、小林、近藤 

１２月２３日（月）１８時より恒例のタワーズク

リスマスキャロルが行われました。今年でもう１１

回目になり、道行く人の中には、「今年もＹＭＣＡ

の・・・」とおっしゃられる方もみえました。例年

通り風が強くとても寒いキャロルでしたが、観客の

皆様も一緒に讃美歌を始めクリスマスソングを合唱

しました。 
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台北台北台北台北ベータクラブベータクラブベータクラブベータクラブ訪問訪問訪問訪問                                            浅井 昭和        

１１月下旬の連休を利用して台北ベータクラブ

を訪問してきました。以下、簡単な報告です。 

１１月２２日 チャイナエアーラインで約２時間

３０分。目的地台北桃園国際空港に到着。１１月に

もかかわらず南国の暑さを感じました。高級車レク

サスＧＳのやわらかい皮シートにこれから２日間

の心地よい滞在を予感しつつ、リージェントタイペ

イホテルに到着。ホテルのロビーにはすでに社長の

頼さん、リサさん、駱さんがみえた。その後６時か

ら例会に出席しました。９時にホテルに戻り、フリ

ードリンクで泥酔し熟睡。 

１１月２３日 １０時に潘さんご夫妻、リサさんの

案内でＭＲＴ淡水線にて、夜市の様に露店が連なる

老街を散策。足ツボマッサージも体験。テントスポ

ット漁人埠頭に向かいラバーズタワーでコーヒー

タイム。６時から台北リストクラブのメンバーとホ

テルのレストランで食事。王会長ご夫婦、蔣さんご

夫婦、簡文雄さんご夫婦、監さんご夫婦と交流を深

めました。 

 

１１月２４日 両クラブと名古屋での再開を約束

して台北を飛び立ち名古屋へ。  

 

ステップステップステップステップⅡⅡⅡⅡ研修研修研修研修                                            中井 信幸        

１１月３０日に研修を終えて無事?に戻ってきま

した。１０月は講義がずっと続きましたが、１１月

の第一週目は、東北での震災支援となりました。盛

岡ＹＭＣＡが宮古にボランティアセンターを作り

大阪と横浜ＹＭＣＡからスタッフが2名出向で来て

います。そこでの津波で家を無くされた方の土地で

の草ぬき、子どもたちの横断歩道での安全確認や、

現状視察などを行いました。またその後は東京ＹＭ

ＣＡが行っている石巻ボランティアセンターに行 

 

きました。岩手の宮古から仙台ＹＭＣＡに向う途中

や津波にあった所を訪問するのですが、瓦礫すらな

くなっていて、本当に何も無くっていました。「無力

感」という言葉が合うのでしょうか? ７４名もの犠

牲者を出した大川小学校や防災庁舎も訪問しまし

た。その場所に立つと映像でしか見ていなかったも

のが目の前にあることで、新たに心に刻まれるもの

がありました。大川小学校だけがなぜ多くの子ども

達と先生が亡くなったのか。キャンプに行けば同じ

ように子どもたちの命を預かる立場として、判断と

責任の重さを感じました。 

被災地での研修が終わると、いよいよ論文作成に

入りました。キャンプ場の比較をするために他のＹ

ＭＣＡのキャンプ場や一般のキャンプ場もいろいろ

訪問させてもらいました。やはりキャンプ場で働く

スタッフとリーダーは、そのことに対して「誇りと

プライド」があり自信に充ち溢れていました。その

あたりがやはり分かっていたものの名古屋ＹＭＣＡ

とかなり違う部分でもありました。指定管理で行っ

ているキャンプ場職員の方も、いつ契約解除になる

か分からないけれども「誇りとプライド」を感じま

した。 

論文を書くときに「２万字以上」となっていて「め

っちゃ多いなぁ」と言う感じでしたが、結局出来上

がったのは３万５千字ぐらい(５万字ぐらいの研修

生もいましたが…)になりました。出来栄えは別とし

て、途中からは「どうやってまとめて、字数を減ら

して言いたいことが書けるか」ということに苦労し

ました。論文作成の指導のスタッフの方には「もっ

と具体的な方策を」と言われる度に字数が多くなり

大変でした。そしてもっと苦労したのは、聖書の聖

句を理解してキャンプ場で活かしていくということ

でした。受洗はしているものの、勉強不足もたたっ 
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６月１５日 ＹＭＣＡのプログラムでイモの苗付けを

行いました。 

出席：荒川、小林、杉山、中井   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

導など本当にありがとうございました。休日中 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

てかなりの時間を要しました。それがないと論文は完

成しなかったので、講師で来てくださった先生に再度

聞きまくったり、駄目だし食らったりしながらなんと

か書き上げました。 

でもこの論文がスタートで御岳・日和田高原キャン

プ場を変化させてこその完成と思います。それには皆

さんのご協力無くしては出来ません。年明けにキャン

プ委員会を立ち上げるので「我こそは」と思う方は宜

しくお願いします。 

    

    

農場便農場便農場便農場便りりりり    

異常気象の影響で苗不足が心配されましたが、例年

どおり荒川さんの知人の好意もあり、早生もの 1500 

 

本 中生 1500 本、晩生 2000 本 サラダ用レッド 500 

本、計 5500 本。大変な作業でしたが、荒川、小林、

近藤、杉山、都築、それにゲスト岡本君が加わり数

回に分けて植えつけました。５月頃から順次収穫の

予定です。昨年収穫された玉ねぎはＹＭＣＡ，南山

幼稚園の関係者にお買い上げいただき、ファンド作

りに貢献できました。又、かなりの量を日和田へ運

び、夏のキャンプの食材として利用してもらいまし

た。今年の玉ねぎも同様に利用したいものです。    

    

ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡだよりだよりだよりだより    

 １０月２３日に西村 清牧師（ＹＭＣＡ名誉理

事・南山幼稚園理事）の司式に導かれ、関係者１５

名ほどが集まって起工式が行われました。その後「神

沢ＹＭＣＡ」（３階部分）と「ＹＭＣＡかみさわ保育

園」（１・２階部分）は、順調に工事が進んでいます。 

 場所は緑区の閑静な住宅街で、環状３０２号の側

道から一筋入ったところです。地下鉄桜通線「神沢」

駅から、徒歩８分ほどです。保育園は１次募集を締

め切りましたが、多くの問い合わせがありました。 

またＹＭＣＡブランチも着々と準備を進めていま

す。建物は１２月下旬現在、基礎工事が終了して、

躯体も組みあがりつつあります。２０１４年３月下

旬には内覧会を予定していますので、ワイズの方々

の参加をお願いします。そして４月上旬にはいよい

よ竣工式の予定です。新しいＹＭＣＡの仲間をよろ

しく。             （加藤 明宏）    
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１ 浅井 昭和 ○ ○  

２ 荒川 文門 ○ ○ ○ 

３ 加藤 明宏 ○ ○ ○ 

４ 小林 滋記 ○ ○ ○ 

５ 近藤  豊   ○ 

６ 杉山 弘時 ○ ○  

７ 都築 正和 ○ ○  

８ 中井 信幸  ○  

９ 深尾 俊雄 ○   

10 森本 征夫  ○  

 


